

Liebe Abiturientinnen und Abiturienten,
sehr geehrte Aussteller und Partner,
liebe Gäste,

herzlich willkommen zur ABI Zukunft im Emsland! Ich freue mich sehr, Sie zu dieser besonderen Veranstaltung begrüßen zu dürfen, die jungen Menschen eine wertvolle Orientierung für ihren nächsten großen Schritt nach dem Abitur bietet.

Für viele Abiturientinnen und Abiturienten beginnt nach dem Schulabschluss eine Zeit voller Möglichkeiten – und zugleich voller Fragen: Studium oder Ausbildung? Ein dualer Weg? Ein Freiwilligendienst? Oder vielleicht zunächst ein Praktikum zur Orientierung? Die Auswahl ist groß und nicht immer leicht zu überblicken.

Genau hier setzt die ABI Zukunft an: Sie bringt Schülerinnen und Schüler mit Hochschulen, Unternehmen, Institutionen und Bildungsträgern zusammen – und schafft damit die Chance, direkt ins Gespräch zu kommen, Informationen aus erster Hand zu erhalten und Perspektiven für den eigenen Lebensweg zu entwickeln.

Ich möchte Sie alle ermutigen: Nutzen Sie diesen Tag aktiv. Stellen Sie Fragen, sammeln Sie Eindrücke, vergleichen Sie Angebote und hören Sie auch auf Ihr Bauchgefühl. Die Entscheidung für einen Berufsweg ist ein wichtiger Meilenstein – und jeder Weg ist individuell.

Mein besonderer Dank gilt allen, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beitragen: dem Veranstalter JF MESSEKONZEPT GmbH & Co. KG, den Ausstellerinnen und Ausstellern sowie allen Unterstützenden vor Ort. Ihr Engagement macht die ABI Zukunft zu einer starken Plattform für Ausbildung, Studium und berufliche Orientierung in unserer Region.

Ich wünsche allen Besucherinnen und Besuchern spannende Begegnungen, gute Gespräche und viele hilfreiche Impulse für die Zukunft.

Mit besten Wünschen

Dieter Krone
Oberbürgermeister